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Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Borris,  
 
im Dezember 2023 und Januar 2024 gab es nach 10 Jahren in der Landeshauptstadt 
Magdeburg wieder ein größeres Hochwasser. Der Pegel blieb zum Glück unter den schlimmen 
Hochwasserereignissen von 2013 und 2002. Nach dem Hochwasser 2013 wurden 
umfangreiche bauliche Ertüchtigungsmaßnahmen durchgeführt. 
 
Beim Hochwasser 2023/24 sind trotz Verbot Personen auf den Deichen spazieren gegangen. 
Aktuell sinken die Pegel in der alten Elbe und der Stromelbe. Das Pretziener Wehr wurde 
bereits am letzten Freitag (12.01.2024) geschlossen. 
 
Daher frage ich die Oberbürgermeisterin: 
 

1. Gab es aus Sicht der Landeshauptstadt Magdeburg Probleme beim 
Hochwasserereignis 2023/2024? 

2. Wie war die Zusammenarbeit mit den umliegenden Nachbargemeinden, dem Land 
Sachsen-Anhalt und wo gibt es Verbesserungsbedarf? 

3. Wurden die Deiche kontrolliert, gerade in Bezug auf Personen auf dem Deich? 
4. Welche Probleme liegen bei der Elbpegelanzeige an der Strombrücke vor? - und wann 

werden die behoben? 
5. Wie ist der aktuelle Stand bei der Ertüchtigung der Deiche – von der Kreuzhorst, 

Prester, Cracau (Büchnerstraße)? 
6. Wann werden die Abschnitte Kreuzhorst/Prester/Cracau endlich ertüchtigt? 

 
Ich bitte um eine mündliche Antwort und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme 
innerhalb der vorgegebenen Frist nach § 11 Abs. 2 der Geschäftsordnung des Stadtrates der 
Landeshauptstadt Magdeburg. 
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